
 
◎本日の例会 1185 回  2011 年 3 月 9 日   

卓 話  米山奨学会について 

      ロータリー米山記念奨学会 

      事務局長 坂下博康氏 

       紹介者 高崎快彦会員 

◎前回の例会  1184 回  2011 年 3 月 2 日 

会長報告 ―――――――――――― 

① 台北東海ロータリークラブから 25 周年記念式典・

祝賀会のお礼状がきています。 

 詳細は週報に掲載します。 

② 豊島区教育委員会から豊島区立小・中学校読書フェ

スタへの協力に対するお礼状がきています。 

詳細は週報に掲載します。 

③ 25 周年記念の一環として行った豊島区立小・中学 

読書フェスタへの参加報告をいたします。 

豊島区小・中学校読書フェスタ参加報告 

2 月１２日(土) 於：豊島区南大塚ホール 

東京豊島東ロータリークラブ創立２５周年記念事

業として、豊島区小・中学校読書フェスタに参加

支援を行いました。教育委員長の挨拶に続き、ロ

ータリークラブ会長としての挨拶の機会も与えて

もらい、ロータリークラブの存在を大いにＰＲす

ることもできました。 

主にはバッジの提供ということになりましたが、

参加した小学生・中学生がそれぞれ生き生きとし

て、非常によい企画だと感じました。来年度も是

非協力を継続して頂きたいと思います。 

 

    
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 ―――――――――――― 

① ニュージーランド地震義援金につては、本日の理事

会でⅠ人／2000 円を送ることに決まりました。 

② 地区職業奉仕委員会より「京都の老舗 17 店舗に学

ぶ」の冊子の読後感を 24 クラブ 250 名より頂戴い

たしましたとの礼状がきました。 

③ 今月のロータリーレートは 1ドル 84 円です。 

④ 2010-11 年度のロータリー会長賞の応募の案内がき

ております。 

⑤ 「第 2580 地区ニューオリンズの夕べ」のご案内と

お願いがきております。 

■ゲスト 

 朝日新聞文化財団顧問 橘 優様 

■出席報告 

ニコニコ BOX 

久保会員／25 周年記念御協力ありがとうございました。 

  無事終えることができました。 

これで今年度の会長としての最大の務めを終え安 

心しました。 

渡邊会員／誕生日のお祝い誠にありがとうございます。 

 
 年間１００％出席表彰 

  

会 員 
出席率

参入 
会員数 

出席数 欠席数 出席率 
2 月 9 日分

修正 
出席率 

40 名 36 名 26 名 10 名 72.22% 86.11% 

◎次回の例会 1186 回 2011 年 3 月 16 日  

卓 話  小学校における環境教育支援活動 

      東京池袋ロータリークラブ 

社会奉仕委員長 長尾益男氏 

紹介者 高崎快彦会員    

25 年 竹内会員 



   

 菅政権の命運 

  朝日新聞文化財団顧問 （元朝日新聞政治部長） 

 橘 優 氏 

 

第９回定例理事会報告 

日 時 2011 年３月２日（水）11 時 30 分～12 時 

場 所 例会場 

出席者 久保会長 島田副会長 渡邊幹事 

月井会計 安齋 SAA  佐野直前会長  

長井社会奉仕委員長 緒方職業奉仕委員長 

中島 25 周年実行委員長 

１． 月次報告 

創立 25 周年事業寄付金として牟田口記念奨学会 

からの預かり金は、米山奨学会へ 500.000 万円、

ロータリー財団へ 412.000 円の送金にて処理。 

２． 25 周年会計報告について 

予定予算で現在推移している。 

記念誌等についてはこれからの予定。 

３． 佐々木会員からの出席免除の届出を受理、承認。 

４．5月 11 日開催の５クラブ合同例会について 

前年度の内容を参考に幹事と安齋 SAA 委員長が中

心になって進める。 

５．会員増強について 

各班編成で 3月中にホームミーティングを実施 

3 月 30 日例会に於いて各班長より結果報告をし 

ていただく。 

６. ニュージーランドの地震義援金について 

  今回は日本人の犠牲者が多く会員義捐金預かり 

より 1人／2000 円の寄付を拠出すること承認。 

出席の理事より街頭募金活動を行ってはどうかと

の意見がなされました。 

 

２５８０地区青少年育成委員会の開催及び文京区中学

生職場体験発表会についての報告 

地区青少年育成委員  長井 忠昌 

１、２５８０地区青少年育成委員会 

２５８０地区青少年育成委員会が、２月８日午後５

時より、高田馬場「チャイカ」で開催された。冒頭、

前川カウンセラーからの挨拶に始まり、上野ガバナー

及び北山社会奉仕委員長からの挨拶があった。 

この中で、２５８０地区青少年育成委員会が、これ

まで取り組んできた「職場体験活動の推進」について、

１月１４日文部科学省大臣からの表彰があったことが

紹介された。 

また、委員会の活動報告として、①昨年１１月１日

に和敬塾で開催した地区委員会に提出された「アンケ

ート調査結果及び受け入れ企業側のマニュアル」が承

認され、関係クラブへ送付された旨の報告、②各クラ

ブで、今後「職場体験に関する卓話」を積極的に進め

ていくことの方針、③東京豊島東ＲＣ長井委員より、

当クラブでの「西池袋中学校長の卓話」が、この活動

を推進する上で、非常に参考になった旨の報告等がな

された。 

２、文京区中学生職場体験発表会 

 この発表会は、「文京区教育委員会主催及び東京本郷

ＲＣ共催」により開催されたものである。前川カウン

セラーをはじめとし、地区青少年育成委員会の関係役

員が多数出席した。最初に、①文京区立第１中学校、

②文京区立本郷台中学校、③文京区立音羽中学校の生

徒による実践発表があり、次に受け入れ事業所からの

発表として、「㈱松下産業」の松下社長（東京本郷Ｒ

Ｃ会員）からの発表があった。最後に、東京本郷ＲＣ

の小野沢会員がコーオデネイターとなっての「中学生

による意見交換」がなされた。これらの発表でも、中

学生自身が「職場体験」をすることによって、①挨拶

ができるようになった、②自分の将来のことを考える

ようになった、③自分で判断、行動するようになった

等の教育効果が多数述べられていた。この点でも、２

５８０地区が現在取り組んでいる「職場体験活動の推

進」が、非常に重要なものであり、今後とも強力に推

進していく必要があることが再確認された。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  1184 例会 卓  話  

東京豊島東ロータリークラブ 

会長 久保 司様 

春まだ浅く寒さ去りがたき今日この頃、豊島東ロータ

リークラブ様におかれましては、ますますご発展のこと

とお慶び申し上げます。 

先日の豊島区立小・中学校読書フェスタにおきまして

は、多大なるご支援を賜り、ありがとうございました。 

おかげ様で、多くの参加者を得ることができ、また、

豊島区の大人も子どもも読書の意義について改めて考

える機会を作ることができました。 

来年度は平成 23 年 10 月 22 日（土）の開催を予定し

ております。読書の秋に日程を移し、さらに読書の喜び

を区内小・中学校の子どもたちに伝えるべく、準備を進

めてまいります。 

今後とも、豊島区立学校の教育活動につきまして、ご

理解・ご支援くださいますよう、よろしくお願い申し上

げます。 

豊島区教育委員会事務局教育総務部 

教育指導課長  山本 聖志 


